



Cyrille Gautier

Le petit prince du Garage

En toute discrétion, Cyrille Gautier mène une double vie. A la fois mécanicien au Garage du Conseil général et futur champion cycliste, il vit ses dernières semaines au Département, avant d'embrasser une carrière professionnelle. Rencontre avec un petit prince qui ne roule pas les mécaniques.

Titulaire d'un CAP et d'un BEP de maintenance automobile, Cyrille Gautier entre au Conseil général en décembre 2005. "J'ai choisi de travailler, tout en poursuivant ma progression cycliste, car je voulais assurer mes arrières. Si je chute un jour ou si je ne suis plus performant, c'est important de pouvoir rebondir", argumente Cyrille. Comme je sortais de l'école, j'avais vraiment besoin d'une expérience pour valider mes acquis. Avec Jean-Luc Robert, puis avec Michel Hesry, j'ai beaucoup appris." Une petite équipe placée sous la

responsabilité de Joël Kerbellec, lui-même féru de cyclisme, quoi de plus intéressant ?

Fan de Laurent Jalabert

Pendant un an, Cyrille mène de front son travail et sa passion, et gravit un à un les échelons de la petite reine. "J'ai commencé à bien marcher en minimes, avec ma première victoire à l'occasion du championnat des Côtes d'Armor", précise

Cyrille. Depuis, les vases de la maison ne désemploient guère. Les chiffres parlent d'eux-mêmes : du haut de ses 19 ans, Cyrille Gautier a déjà remporté 30 victoires et participé à un championnat d'Europe et trois championnats du Monde. Licencié à Guingamp, puis à Quintin, le premier tournant de sa jeune carrière survient quand le club de Moncontour l'intègre à ses rangs en 2005 : "c'était la première fois qu'on me fournissait un vélo, ça m'a fait tout drôle !" Pas exempt de reconnaissance, sous ses nouvelles couleurs, Cyrille s'adjuge six bouquets, dont le relevé challenge national de Jugon-les-Lacs. Repéré par les recruteurs de Côtes d'Armor Cyclisme, il rejoint en 2006 l'élite des jeunes coureurs du département. Un bonheur n'arrivant jamais seul, il effectue également ses grands débuts en équipe de France juniors. Excusez du peu ! Enfin, le 1^{er} janvier prochain, une

nouvelle vie commencera : Cyrille a signé son premier contrat professionnel avec l'équipe Bretagne Jean Floc'h. Un nouveau monde qu'il s'appête à découvrir avec son inséparable humilité. "C'est vrai que passer pro à 19 ans, c'est rare. Mais je sais aussi que je vais souffrir l'an prochain. Il va me falloir absorber une grande charge de travail, du vélo bien sûr, mais aussi de la musculation, de la natation... Laurent Jalabert a dit un jour : *celui qui dit qu'il n'a jamais eu envie d'arrêter le vélo dit des c...* Je suis d'accord avec lui, à moi de supporter tout ça pour progresser." Laurent Jalabert ! Son idole, qu'il a croisée un jour, avant de prendre le départ des championnats du Monde juniors : "j'ai discuté un peu avec lui, j'avais des yeux grands comme ça !"

Carpe diem

A quelques semaines de son entrée dans la cour des grands, Cyrille ne se départit pas de son bon sens. "Je vis au jour le jour. Si je peux poursuivre une carrière professionnelle, c'est super. Sinon, je serai vraiment heureux de revenir travailler au Conseil général. D'ailleurs, quand je vais partir d'ici, ça va me faire quelque chose." Qu'il se rassure, sauf coup dur, nombre d'avis autorisés lui prédisent un avenir radieux, avec pourquoi pas, dans quelques années, une équipe Pro Tour et le Tour de France. Avec beaucoup de travail et un peu de chance, qui sait si la petite reine n'a pas trouvé son nouveau roi ?